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SOCIEDADE BRASILEIRA DE FÍSICA 

REUNIÃO DE CONSELHO 

25 DE MARÇO DE 2025 

REUNIÃO VIRTUAL 

 

No dia 25 de março de 2025,  às 16h00, foi realizada mais uma reunião do 

Conselho da SBF, de forma remota, e presidida por seu Presidente, Rodrigo 

Capaz. Estavam presentes os Conselheiros e Conselheiras, Rogério Rosenfeld, 

Andréia Guerra, Carolina Brito, Susana Lalic, André Ferrer, Angela Klautau, 

Cristiano de Mattos e Maria Beatriz de Leone Gay Ducati. Estavam presentes 

também o Vice Presidente, Prof. Sylvio Canuto, o 2º Secretário, Prof. Gustavo 

Dalpian, e o Secretário para Assuntos de Ensino, Prof. Arnaldo Vaz. O 

Presidente começa a reunião e apresenta a seguinte pauta: 1) comunicados da 

diretoria, 2) comunicados do conselho, 3) Informes sobre seguros, 4) programa 

jovem SBF, 5) Dia do Físico em Brasília; 6) Eleições 2025: calendário eleitoral. 

O Presidente comunica aos presentes que vai alterar a ordem da pauta e 

chamará para discussão o item 6) que trata das eleições de 2025. O Presidente  

projeta na tela parte do novo estatuto, votado em julho de 2024, onde estão 

descritas as novas regras para a eleição da diretoria e do conselho e pergunta 

se alguém tem alguma dúvida sobre o assunto. Alguns conselheiros fazem 

perguntas.  O Conselheiro Cristiano  Mattos pergunta se o Conselho faz 

indicações de nomes para as vagas  e comenta que é necessário dar destaque 

aqueles que estão se candidatando. O Presidente apresenta um esboço do 

calendário eleitoral que fica da seguinte forma:  1 – de 3 de abril a 6 de maio: 

inscrição de candidatos; 2 – até 13 de maio : prazo para quitação de dívidas com 

a SBF, 3 – 29 de maio a 18 de junho: urna eletrônica aberta para receber os 

votos, 4 – apuração dos resultados. O Presidente relembra que será necessária 

uma nova reunião de Conselho para homologação das candidaturas que se 

apresentaram espontaneamente ou por indicação do Conselho. A Conselheira 

Andréia Guerra relembra que é preciso divulgar bastante a data para a quitação 

de dívidas com a SBF. Em seguida o Presidente pede ao Prof. Gustavo Dalpian, 

2º secretário, que relate o item 3) de pauta, Informes sobre o Seguro. O Prof. 

Dalpian começa reforçando a informação que uma das fontes de recursos da 
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SBF vem do seguro saúde. Ele lembra, que nos últimos 2 anos houve algumas 

mudanças importantes, entre elas a troca de corretora que permitiu aumentar a  

eficiência na gestão e maior transparência. O Prof. Dalpian também informa que 

foi criado um Grupo de Trabalho formado por associados e associadas que 

possuem a apólice de seguro saúde Bradesco para que eles pudessem 

acompanhar de perto a gestão do plano. O Prof. Dalpian também comenta que 

o número de ações judiciais contra a SBF aumentou e  acredita que isso ocorre 

porque muitas pessoas confundem as regras dos planos particulares com 

aquelas dos planos de adesão o que causa certa confusão na ocasião do  

anúncio dos reajustes anuais.  O Prof. Dalpian comenta que o acompanhamento 

da gestão do seguro saúde ocupa muito tempo da Diretoria e o Presidente 

informa que está inserindo este assunto como item de pauta para ser discutido 

durante esta reunião levando em consideração os seguintes aspectos: 1) 

transparência, 2) tempo e esforço da diretoria e 3) e capilaridade maior dos/as 

conselheiros/as  permite que estes/as sejam um fator multiplicador do 

conhecimento desta situação frente à comunidade. Com relação ao seguro 

saúde a  Conselheira Angela Klautau pergunta se o Bradesco não seria o 

responsável pelo pagamento de ações judiciais que envolvem diminuição do 

valor dos reajustes e a Conselheira Beatriz Gay Ducati comenta que receia que 

os sócios migrem para outros planos. A Conselheira Andréia Guerra comenta 

que é testemunha do esforço da atual diretoria em acompanhar de perto o 

gerenciamento do plano e atualizar as informações para os segurados. Após 

alguns outros comentários dos presentes, o Prof. Gustavo Dalpian informa que 

a SBF fica com uma comissão de 6% a título de pro labore e que esse recurso é 

utilizado para cobrir as despesas com o próprio seguro. O Presidente adianta a 

pauta para o item 5) Dia do Física em Brasília e informa que foram programadas 

algumas atividades junto com as secretarias estaduais que estão entrando em 

contato com políticos de suas regiões para  levar a eles a importância da pauta 

da ciência e da educação, além de buscar recursos de emendas para as 

atividades ligadas à Física em seus estados. O Presidente aproveita para 

informar que foi lançada uma chamada adicional para inscrição de novas 

secretarias estaduais. O Presidente retorna ao item 4) de pauta, Programa SBF 

Jovem e pergunta aos presentes se querem deliberar sobre o assunto neste 

momento ou se preferem deixar para a próxima reunião de Conselho e fica 
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decidido que o assunto será discutido na próxima reunião que será marcada para 

o mês de maio. Não havendo mais itens de pauta a serem discutidos o 

Presidente encerra a reunião às 17h30.  

 

 

Rodrigo Barbosa Capaz 

Presidente 

 

 

 

Maria Beatriz da Costa Santos 

Secretária da reunião 

 

 

 


